



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## DECLARA

Su beneplácito por el 96° aniversario de la localidad Don Bosco del partido de Quilmes, que se conmemora el 4 de noviembre del 2025, adhiriendo a dicha celebración y a todas las actividades que se realizarán para su ocasión.

GERGNICE LATORRE Diputado Escara Unido espres Parta H.C. Diputados Pája da Ballas.





## **FUNDAMENTOS**

La localidad de Don Bosco, ubicada en el partido de Quilmes, celebra su 96° aniversario como un lugar de profunda identidad y crecimiento. Fundada el 4 de noviembre de 1929, comenzó como un pequeño asentamiento, pero con el tiempo fue transformándose gracias a la urbanización y a las conexiones, como la llegada del ferrocarril, que impulsaron su expansión. Durante la década de 1950, la construcción de viviendas permitió un gran aumento en su población y consolidó el desarrollo de la localidad.

Hoy en día. Don Bosco se presenta como un punto de encuentro entre la vida residencial y comercial dentro del partido de Quilmes. À través de sus amplias plazas y parques, los vecinos disfrutan de un entorno ideal para actividades al aire libre y recreativas. Además, estos espacios se han convertido en lugares clave para eventos y celebraciones que fomentan el espíritu comunitario.

En cuanto a su vida cultural, Don Bosco ha sido escenario de un notable desarrollo en los últimos años. Los centros culturales y los espacios dedicados al arte son un reflejo de la vitalidad y el compromiso de su comunidad por preservar la cultura, fomentar la participación y enriquecer el panorama artístico local.

A lo largo de su historia, esta localidad ha dado lugar a personas que han marcado huella en diversas disciplinas. El escritor Tomás Eloy Martinez, cuya obra literaria ha alcanzado reconocimiento internacional, y Miguel Mateos, famoso músico y





compositor, son algunos de los destacados nácidos en Don Bosco, quienes han aportado al legado cultural de nuestro país.

En tiempos recientes, la gestión de la intendenta Mayra Mendoza ha promovido una serie de iniciativas que han transformado positivamente la localidad. Desde la creación de "Nuevo Quillmes Plaza", un centro comercial de importancia para la región, ha abierto nuevos horizontes para el comercio y la actividad económica local. Hasta el fortalecimiento de la infraestructura y la calidad de vida de los habitantes a través de proyectos en distintos barrios de la zona.

Un aspecto clave que también distingue a Don Bosco es su compromiso con la memoria histórica. La transformación del Ex Centro Clandestino de Detención Puesto Vasco en un Sitio de la Memoria, donde se rinde homenaje a las víctimas de la dictadura, refleja el respeto y la justicia social que caracterizan a esta comunidad. Este tipo de iniciativas, junto con los avances en infraestructura, demuestran un profundo compromiso con el bienestar de todos sus habitantes.

Gracias a los esfuerzos de sus vecinos, a su dedicación y al crecimiento constante de la localidad. Don Bosco continúa siendo un lugar próspero, lleno de historia y perspectivas para el futuro.

Como representante del pueblo quilmeño, me comprometo a seguir poniendo en valor a nuestras localidades, aquellas que, con su gente y su història, hacen más fuerte y valloso a la provincia de Buenos Aires.



Honorable Comora de Afritades Provincia de Buenos Hises



Por ello, solicitó a las y los legisladores que acompañen con su voto esta importante Iniciativa.